

フンス ータイムス &



紀伊コスモス支援学校園部分校

気象庁の予報では「春の歩みは順調」と発表されました。そして夏は暑くなるとのことも。

しかし、まだまだ冷え込む毎日で、園部の校庭にも木枯らしが吹きぬけ、春が待ち遠しく感じる毎

日です。そんな中、子どもたちはとっても元気いっぱいで、朝一番の「10分間マラソン」に始ま

り、お昼休憩時、下校前とグラウンドや遊具で遊び回っています。

2月は「にげる」と言いますが、本当に日が経つのが早く感じ られ、いよいよ本年度も残すところ1ヶ月弱。卒業式はもう月の前 です。卒業生は、卒業式の練習に取り組み始めるとともに、想い出

づくりに励んでいます。大切な分校での残りの時間を有意義に過ご

してほしいと願っています。児童生徒会で風邪予防の取組も行っています



▶いきいき交流教室「お別れ会」実施!

去る23日(土)、本年度最終のいきいき交流教室を園部分校にて実施しました。 児童生徒保護者19名、職員8名が集い、交流の場となりました。前半は参加者に よる調理教室。お別れ会用のスウィーツ(フルーツクレープ&ベビーカステラ)を 作りました。後半は、参加した中3卒業生に在校生からプレゼントを贈ったあと、 みんなでスウィーツパーティーとなりました。1年間、いきいき交流教室皆勤賞の

卒業生も出席し、会をとっても盛り上げてくれま

した。また、準備から当日進行まですべて 担っていただいた保護者の方には感謝して おります。とっても楽しいひとときでした。



そのべ児童生徒会活動

自主自律の態度を培う学習の一環として、毎週火曜日に児童生徒会活動に取り組んでいます。小学 部中学部の代表生徒が学校行事の運営企画にチャレンジしたり、自分たちの学校をよりよくするため に必要なグッズをPTAに要望するなど、積極的に取り組んでいます。

今回、「昼休みわくわくタイム」と題してフライングディスクを要望し 購入しました。また、玄関花いっぱい運動と名付け、プランターに花 植えしました。



地域の学校との学校間交流 最終は園部分校で実施

中学部では、1年生を中心に 近隣4校との学校間交流を行っ ています。本年度最終は本校体育 館にてゲームを楽しみました。寒 い中でしたが、本校合わせて5校 の友だちがペアを組んで身体を 動かし、有意義な交流の場となり ました。



小学部は、年間を通じて地域の 鳴滝小学校4年生との学校間交流 を実施しています。最終となった 6日は、園部分校体育館にて、鳴 滝小4年生を迎え、小学部児童全 員との交流を行いました。1年間 の成果でとっても内容のある自然 な交流となりました。





1日(金)中3卒業生を送る会

3日(日)つながり文化祭 7日(木)小6卒業生を祝う会

4日(月)平成25年度新入学児童生徒面談会

14日(木)卒業証書授与式(9:30)

22 日 (金) 終業式



